

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Freunde und Gäste des AKE,

leider müssen wir die für den 29. und 30. September 2022 geplante Herbstsitzung des AKE auf das kommende Frühjahr am 13./14 April 2023 verschieben.

Diese Entscheidung ist dem Vorstand des AKE nicht leichtgefallen, war aber in der aktuellen Situation nicht zu vermeiden.

Die Fachsitzungen des AKE zeichnen sich gemäß unserem Anspruch durch die Qualität der Beiträge und der Vortragenden aus. Das diesmal vorgesehene Programm mit hochrangigen und attraktiven Referentinnen und Referenten konnte wegen einer hohen Zahl von Absagen leider nicht zeitgerecht umgesetzt werden. Bis zuletzt hatten wir verschiedene Alternativen erwogen und geprüft, wollten aber zugleich das Niveau der AKE Sitzung und den Spirit unserer Honnefer Begegnungen nicht gefährden.

Über die Gründe für die Absagen der Referenten mag man zum jetzigen Zeitpunkt spekulieren; mit fast allen haben wir uns dazu ausgetauscht. Sicherlich kann es daran liegen, dass aufgrund der disruptiven Lage in der Energieversorgung nach dem Kriegsausbruch in Europa ein hohes Maß an Unsicherheit vorherrscht und Vorträge zu aktuellen Aspekten eher zurückgehalten werden. Im Kontrast dazu fluten aber auch zahlreiche, meist tagesaktuell zusammengestellte Tagungen, oft online, die Angebote zum fachlichen Austausch und binden Vortragende, die wir gerne bei der DPG gesehen hätten.

Wir werden uns bemühen, das geplante Programm in aktualisierter Form für das kommenden Frühjahr so zusammenzustellen, dass es für Sie attraktiv ist und wir uns vor allem in Bad Honnef wieder persönlich treffen.

Mit besten Grüßen

Dr. Karl-Friedrich Ziegahn  
Vorsitzender des AKE